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第３９回 

厚木伊勢原ケーブルネットワーク(株) 放送番組審議会 

＜議事録＞ 

                    

 

 

１．日時・場所   ２０２１年３月 

          書面開催（新型コロナウイルス感染拡大予防のため） 

 

 

２．放送番組審議会委員 （敬称略 アイウエオ順） 

神崎 良一   中長谷自治会長 

北村 正敏   ㈱スタジオ２４６ 代表取締役社長 

齊藤 健一   前㈱厚木テレコムパーク 常勤監査役 

佐藤 登    厚木市役所 市長室長 

多村 幸雄    厚木商工会議所 相談役 

田村 洋子   ＮＰＯ法人日本わらべうた協会 理事長 

秦  和男   厚木なかちょう大通り商店街振興組合 理事 

 

    

３．審議会報告（以下の内容を書面で送付） 

（１）2020 年度の主な放送番組の報告 

   自主制作番組 

・レギュラー自主制作番組 

「こちらワクワク情報局」「神奈中バスで移動中」「あつぎっ子通信」 

「あつぎ人物辞典」は通年でレギュラー放送 

 

委託制作番組 

・厚木市広報番組「あつぎ元気ウエーブ」通年放送 

      

特別番組 

  9 月放送    あつぎシアターエール（バイオリン・ピアノ） 

9 月-11 月放送  わくわくクラシック鑑賞術（ピアノ・チェロ・バリトン） 

    1 月放送      テレビ年賀状 

    1 月放送    あつぎシアターエール（落語） 

   2 月-3 月放送  あつぎ青春劇場落語会 

  2 月放送    湘北短大ファッションショー 



  ※3 月放送 「桜ライブカメラ」 

3 月 19 日から定点カメラを設置し桜の様子をライブ放送、1 日に 20 回程度 

1 分間ずつ放送しています。（4 月中旬までの予定） 

 

コロナ禍の影響 

・「こちらワクワク情報局」は外部スタッフの移動制限を行ったため 4/20 号から 6/22

号まで制作社員がＭＣを代行、お店紹介は 5/18 号から 6/22 号まで休止 

  6/29 号からは通常放送（ニュース取材ネタは減少が続いている） 

・「神奈中バスで移動中」はソーシャルディスタンス、マスクなど感染対策を取りなが

ら月 1 本の制作は継続 

・「あつぎっ子通信」は 5 月、6 月、2 月、3 月休止 

・「あつぎ人物辞典」は 5 月、6 月休止 

・「あつぎ元気ウエーブ」は 5/1 号、5/16 号は過去に放送したものの再放送 

・イベント中止のため、「大花火大会生中継」「にぎわい爆発あつぎ国際大道芸生中

継」「飯山桜まつり生中継」は番組中止 

・無観客での公演を収録する特別番組を複数制作（9 月から放送） 

 

かながわ CATV 情熱プロジェクト関連 

「かながわ情熱アスリート」通年放送（2021 年 3 月で番組終了） 

特別番組として夏・秋の高校野球、高校入試解答速報、B リーグなど放送 

夏の高校野球は 2 会場から 2 つのチャンネル（111ｃｈ、112ｃｈ）で同時生 

中継を実施 

春の高校野球、かながわ駅伝、湘南国際マラソンは今年中止 

 

グループ局など他局制作番組 

  歴史探訪、田中律子の旅する SUP、時をかけるアメマ、 

かながわらく楽ウォーキング、横浜ミストリーなどをレギュラー放送 

     トコカラのど自慢は今年度開催中止のため休止 

 

 

（２）2021 年度の放送番組について 

   ・主な自主制作番組は 2020 年度と変更なし。 

   ・他局制作番組も変更なし。 

      

 

（３）ＤＶＤディスクを委員に送付 

ディスク１  

コロナ禍での番組の取り組み    

   ・こちワクの緊急事態宣言時の社員スタッフによる放送 

   ・番組の感染防止対策の様子 マスク着用など 



   ・無観客公演の特番のさわり 

   ・さくらライブカメラ 

 

   ディスク２  

こちワクニュース総集編（年末年始に放送した番組） 

    

   後日意見をアンケートの形で回収。 

 

 

４．委員会からの意見 

  ・時期をとらえたニュースで市内で何が起きているかわかる。 

  ・さくら開花状況の発信は花見に行きづらい中季節を感じられるいい企画。 

  ・テロップの文字の配色によって読みづらいことがある。 

  ・取材時の感染対策に気を付けて。 

  ・次代を担う子供たちの活動をもっと取り上げてほしい。 

  ・他都道府県のＣＡＴＶとの連携で広域の放送も期待する。 

  ・アフターコロナ、ウィズコロナの情報発信を希望する。 

  ・ニュース総集編は、3 月まではいつも通りの行事が紹介されて、だんだんマスク 

姿が目立ってくるコロナ禍の 1 年を記録した総集編になっていた。 

  ・コロナ禍で在宅時間が長くなっているので地域情報をより多く放送して欲しい。 

  ・厚木の郷土を伝えてほしい。 

  ・厚木でのコロナ禍の状況、注意事項などを放送して欲しい。 


